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Question écrite n° 55217

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur la sécurité dans
les établissements hospitaliers. En effet, les récents drames de l'hôpital psychiatrique de Pau et de l'hôpital
Georges-Pompidou de Paris, comme de manière beaucoup moins grave les tentatives d'incendie perpétrées
contre le CHI du Raincy-Montfermeil, viennent de prouver que les problèmes de sécurité n'épargnent plus le
sanctuaire qu'était l'hôpital. Dès lors, cette évolution inquiétante mérite d'être étudiée et combattue très
rapidement, car elle a profondément bouleversé nos compatriotes durant la période des fêtes de fin d'année.
Des mesures ont été annoncées par le préfet de police de Paris, il conviendrait de les étendre à la banlieue et à
la province, dès le début 2005. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer ce qu'il compte entreprendre dans ce
domaine, avec son collègue chargé de l'intérieur.
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